

gemacht, aber mit der einen Stunde mehr könne er es sich leisten, diese Arbeit bei dem vielen Laub nun noch einmal zu tun.

Vielleicht haben Sie diese eine Stunde aber auch ganz einfach verpennt. Warum denn nicht? Zuweilen soll es dem Familien- oder Ehefrieden ja richtig gut tun, wenn auch die Erwachsenen mal ausgeschlafen haben. Mancher mag da denken: Jedes Wochenende solch eine Stunde! Doch ich glaube, ganz schnell wäre auch die wieder verplant ...

Jutta Abromeit



Abgesagt wurde vorgestern vormittag wegen des ununterbrochenen Regens auf Geheiß des Bürgermeisters Karl-Heinz Klünnert der Herbstputz in Gadsdorf. Doch einige Unentwegte setzten noch das Dach des Buswartehäuschens im Dorf in stand.

Foto: Klaus Schiage

POLIZEI-BERICHT

37jährige Blankenfelderin vermißt

Blankenfelde (MAZ). Eine 37 Jahre alte Frau wird seit Sonnabend mittag in Blankenfelde vermißt. Die Anzeige hat ihr Lebensgefährte aufgegeben. Die Gesuchte ist etwa 1,68 Meter groß, schlank, wiegt etwa 60 Kilogramm und hat blaugraue Augen. Das dunkelblonde bis braune Haar trägt sie schulterlang, bekleidet ist sie mit einer Levis-Jeansjacke und einer Hose der gleichen Marke. Darunter trägt sie eine knallrote Weste, an den Füßen hat sie braune Wildleder Kettler-Schuhe getragen. Außerdem ist sie mit einem kniehohen bräunlichen Mischlingsruden unterwegs gewesen, der an einem grünen Lederhalsband geführt wird. Wer Angaben zu der Vermißten machen kann, der wende sich bitte an die Polizeiwache in Zossen unter Telefonnummer 0 33 77/31 00 oder an jede andere Polizeidienststelle.

Fünf Fahrzeuge kollidierten bei Regen

Glasow (MAZ). Zu mehreren Unfällen kam es im Wachenbereich Zossen am Samstag vormittag, weil der strömende Regen von Kraftfahrern nicht ausreichend beachtet wurde. So krachte es zwischen Glasow und Dahlewitz gleich zweimal.

Bei einem der Unfälle gegen 10.30 Uhr fuhren fünf Autos aufeinander. Dabei mußten zwei Personen verletzt in ein Krankenhaus gebracht werden. Andere Unfälle wegen der Nässe gingen glimpflicher und ohne Verletzte ab.

Großbeeren (MAZ). In einer Doppelkurve des Güterverkehrszentrums ist am Samstag gegen 14.30 Uhr ein Fahrzeug ins Schleudern gekommen. Es prallte frontal mit einem anderen Pkw zusammen. Dessen Fahrer mußte mit einem Schleudertrauma ins Krankenhaus. Der Verursacher fuhr wahrscheinlich zu schnell, blieb aber unverletzt.

Anzeige

**Meißner
UMZÜGE**

☎ 03375/95 46 38

Karl-Liebknecht-Str. 60
15711 Zeesen (bei Opel)

Matthias Eisner aus Großbeeren (MAZ) in der ersten Halbzeit von Bürgermei...

Fußball

Dritte MAZ-Begegnung

Ahrensdorf (MAZ). In Strömen kam das Wasser vom Himmel. Doch auf die Freizeitsportler, die sich für das dritte MAZ-Fußballspiel vorgestern angekündigt hatten, war Verlaß: Sie schnürten die Turnschuhe, zogen die kurzen Hosen an und spielten sich warm. Sogar etliche Zuschauer und Angehörige zog es - mit Regenschirmen bewaffnet - aus Kleinmüggeln neben der Ahrensdorfer Turnhalle. Gerhard Meißner aus Thyrow beispielsweise hat schon alle drei MAZ-Spiele live miter...

Gemeinde

Wahlbeteiligte

Zossen (MAZ). Gestern ist in der Kirchengemeinde Zossen die Hälfte des Gemeindegemeinderates neu gewählt worden. Jedes Mitglied dieses Gremiums amtiert für sechs Jahre, jedoch wird alle drei Jahre die Hälfte der Kirchenratsmitglieder neu gewählt. „Mit diesem Modus ist gewährleistet, daß der Gemeindegemeinderat kontinuierlich arbeiten kann und nach sechs Jahren nicht unter Umständen ein Bruch in sei...

Jetzt erfolgt

Keine Feier ins Jahr

Rangsdorf (MAZ). Noch in diesem Jahr wird das Seebad-Casino abgerissen. Wie Investor Lutz Glendenberg mitteilte, seien der Antrag genehmigt und die Ausschreibung vorgenommen worden. Endlich hätte man den Vorbescheid der Baubehörde in den Händen, der grünes Licht für den geplanten Hotel- und Gaststätten-Neubau...